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会 議 録 

 

1 会議名 

平成 30年度第 1回新道区地域協議会 

2 議題（公開・非公開の別） 

  (1) 地域活動支援事業について（公開） 

    ① 今年度のスケジュールについて 

3 開催日時 

平成 30年 4月 20日（金）午後 6時 30分から午後 6時 55分まで 

4 開催場所 

新道地区公民館 多目的ホール 

5 傍聴人の数  

なし 

6 非公開の理由 

なし 

7 出席した者（傍聴人を除く。）氏名（敬称略） 

・委 員： 秋山 茂（会長）、有泉圭助、浦野憲一（副会長）、金井秀雄  

金子八重子、髙橋由美子（副会長）、塚田みさ尾、船﨑 聡 

水野恵一郎、森 紀文、吉田文男、吉原ゆかり  （欠席 2人） 

・事務局：中部まちづくりセンター：本間センター長、野口係長、田中主事 

8 発言の内容 

【野口係長】 

・会議の開会を宣言 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第 8 条第 2 項の規定により、委員の半数以上

の出席を確認、会議の成立を報告 

 ・上越市地域自治区の設置に関する条例第 8 条第 1 項の規定により、秋山会長が議長

を務めることを報告 

【秋山会長】 

 ・挨拶 

 ・会議録の確認者：塚田委員 
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  次第 2の「議題（1）今年度のスケジュールついて」に入る。事務局に説明を求める。 

【野口係長】 

 ・資料№1により説明 

【秋山会長】 

  今の説明に質疑を求める。 

【船崎委員】 

  資料中、「町内会長との情報交換会、9月から 11月」とある。いつもは 1月ごろに開

催していたが天候の関係などもあっての変更か。9 月から 11 月だと各町内会で色々な

行事もあり、町内会長自体も忙しい時期だと思うがその辺も調整はしてあるのか。 

【野口係長】 

  前年度、天候不良で中止した経過も考慮しての日程だ。このスケジュール案でよけ

れば、今後調整に入る。 

【秋山会長】 

  ほかに質問はあるか。 

  （発言なし） 

  次に、意見はあるか。 

【浦野副会長】 

  資料の「年間スケジュール」に“A 自主的審議”“B 地域活動支援事業”“C その他”

と箇条書きしてある。地域協議会はどちらかと言うと地域活動支援事業の審査のため

の集まりのようになってしまっている。地域活動支援事業も大事だが、“A自主的審議”

の結果として出る「新道区としての市への意見書の提出」は、自分が協議会委員にな

ってから一度もない。船崎委員が言ったように、22 ある町内会の町内会長との連絡を

密にして、町内の意見を吸い上げて市に意見することも重要だと考える。「富岡児童館

や芙蓉荘の扱い」等と記載あるが、そればかりではなく、地域協議会としての考え、

要望を市に提出し、返答を待つことも大切である。新道地区の町内会長との情報交換

会は年に何度か開催したい。 

【秋山会長】 

  他にないか。 

【船崎委員】 

  ７月に“地域活動支援事業の検証・課題の洗出し”とあるが、例えば、一次募集で
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全て決まらず、二次募集まで行うとなると、当然採択の時期が延びてくる。その場合、

都度わけて課題の洗出しを行うのか。 

【野口係長】 

  一次の段階で課題はある程度出ると思うので、一次が終わった時点で整理しておけ

ばよいと考えている。 

【船崎委員】 

  浦野副会長が言ったように、市への要望なども地域協議会で取り上げてやるために

は、ある程度の時間が必要になるので、7月に地域活動支援事業の課題の洗出しを終え

た後で、新道地区町内会長協議会との話し合いの場を設けたほうが良いのではないか。 

【秋山会長】 

  他にないか。 

  （「なし」の声） 

  では、今年度はこのようなスケジュールで進めていく。 

  次に「（3）その他について」の「次回開催の確認」に事務局に説明を求める。 

【野口係長】 

  開催日の説明の前に、地域活動支援事業の現況をお知らせしたい。710万円の配分額

に対して、現在、件数にして 8 件、約 510 万円の提案が来ており、消化率は 72％で残

額は約 200万円となっている。 

先ほどの話で、自主的審議の時間をなるべく多く取りたいとの話があったが、もし、

昨年度同様、二次募集を行うとなると、再度募集からの手続きが必要となり、時間が

かかるため、結果、自主的審議が先送りとなってしまう。なるべく一次募集で必要な

事業を審査して終われるよう、各委員から関係団体に対して、事業の提案を強く声掛

けしていただくことをお願いしたい。 

【野口係長】 

  ・次回の協議会：5月18日（金）午後3時から 新道地区公民館 多目的ホール 

  ・質問事項の検討 

 ・ヒアリング 

  開始時間については、地域活動支援事業の提案件数により、前後する可能性がある

ため、追って開催通知にて正式な時間を通知する。 

【秋山会長】 
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  吉原委員より毎回金曜日だと都合が悪い、との話があった。開催日の変更は可能か。 

【野口係長】 

  開催日は以前より協議会に提案し、皆さんから了承を得ている。事務局が所管する

他 4自治区の協議会の開催との絡みもあるので予定どおりの開催をお願いしたい。 

【吉原委員】 

  出られないときは欠席で了解してもらえればよい。 

【秋山会長】 

 ・次回の協議会：5月 18日（金）午後 3時から 新道地区公民館 多目的ホール 

 ・会議の閉会を宣言 

 

9 問合せ先 

自治・市民環境部 自治・地域振興課 中部まちづくりセンター 

TEL：025-526-1690（直通） 

E-mail：chubu-machi@city.joetsu.lg.jp 

10 その他 

別添の会議資料もあわせてご覧ください。 


